
2012～2013年度 No.1

　第   ４　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○  阿久津 地区ガバナー  L鈴木 第一副地区ガバナー  L塩月 第二副地区ガバナー

 L藤井 ＣＡＢ幹事  L梶原 ＣＡＢ事務局長 ○  L大塚13Ｒリゾンチェアパーソン

○  L　　森　本　委 員 長 ○  L　　藤　井　副委員長 欠  L　　後　藤　副委員長

○  L　　中　場　副委員長 ○  L　　中　嶋　委　員 ○  L　　西　村　委　員

○  L　　高　橋　委　員 欠  L　　尾　世　委　員 欠  L　　清　水　委　員

○  L　　篠　崎　委　員 欠  L　　小　瀧　委　員 欠  L　　石　井　委　員
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3  ガバナー挨拶
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6  第３回委員会報告
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2  Ｌ森本委員長挨拶

前回委員会の植林予定地視察会でご足労をお掛けしました。

高尾山植林事業が具体的に進展していますので、意義ある委員会となるように

今後ともご協力いただきたいと思います。

3  阿久津 地区ガバナー挨拶

植樹を高尾山と海の森に分けて、東西のクラブで実行して行くのもいいのではないか。

各クラブに対して協賛金を集めるのではなく、クラブやメンバーの記念植樹的な意味合

いのもとで寄付金を集めるように考えてほしい。お金だけではなく、心も体も奉仕して

欲しい。また、単年度の事業としないで次年度の地区ガバナー予定者や副地区ガバ

作　成　者

 リゾンチェアパーソン挨拶

 出席者・欠席者の確認

 開会　　Ｌ藤井副委員長より開会挨拶

　２０１２年　11月　７日　水曜日　　　　　１５時　４５分　～　１７時 ３０分

委　員　会　報　告

　　　 司会・進行　　Ｌ 藤井副委員長

 開会

環境保全委員会

　　　　 　 L　森本　憲治

出　席　者

　　　キャビネット事務局　会議室

　出席オブザーバー

次　　　第

 委員長挨拶

　　2012年　12月　5日　水曜日　　 　15時　45分　～　17時　00分

議　　　題

 閉会

　Ｌ 中場　義則

審議経過事項の概要

 

ナー予定者等に引き継いで欲しい。ＨＰでの植樹ＰＲを早めにやった方がいいです。

次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局 会議室



4  L大塚 13Ｒリゾンチェアパーソン挨拶

5

6
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　　　　　　　　　　　　　　　　３月６日（水）　　　同上

　　　　　　　　　　　　　　　　４月24日（水）　　 同上

　　　　　　　　　　　　　　　　５月 １日（水）　　 同上

　　　　　　　　　　　　　　　　６月12日（水）　　 同上

　　　　　　　　　＊変更になった場合は、メール等でご連絡します。

8  閉会　　Ｌ中場副委員長より閉会挨拶

 出席者・欠席者の確認　　　Ｌ中場副委員長

協力団体と調整しながら進めていきたい。

事業としたい。

るため、この工事を待って３月末から４月上旬に植林事業を実施したい。

高尾山自然環境基金において募金活動を本格始動する。

高尾山薬王院、国土交通省、林野庁、東京都、八王子市、東京都森林組合などの官民

昨年９月、台風15号による暴風雨で杉の美林帯が土砂崩れでハゲ山化した一帯を東京　

都との官民協力による植樹で復元美化を計る。

樹種は、イロハモミジ、イタヤカエデ、ヤマザクラ、コナラなどの広葉樹を予定している。

春は桜、秋は紅葉の名所にすると共に、人と動物が共生できる里山づくりを目指す継続

後期事業として官民協力にて開催する。ＬＣが先導する継続事業としてスタートさせたい。

高尾山は、都民のオアシス的風光明媚な山河、樹齢豊かな巨木林、学術的的・鑑賞的　

現地視察会、ご苦労様でした。活発な意見を出し合って植樹を成功させて欲しい。

担当Ｒ．Ｃとして私なりに動いて成果が上がるように努力したい。

委員合計１２名中７名出席、定足過半数成立

９月５日開催の委員会にて、本年度活動方針が一部修正の上、次のとおり決定しました。

高尾山の美林を回復保全するために「高尾山の自然を守る植樹の会（仮称）」を本年度

 
No.2

審議経過事項の概要

２　今後のスケジュール

に貴重な動植物、歴史的にも貴重な祈りのお山と寺院などが存在する。　 　

　　　　　　　　　　　　　　　　２月６日（水）　　  同上

　 委員会開催予定日・・・12月５日（水）午後３時45分からｷｬﾋﾞﾈｯﾄ事務局会議室

次回委員会の後に忘年会を実施する。場所、費用等については未定。

　　　　　　　　　　　　　　　　１月９日（水）　　  同上

崩落土砂の除去、倒木の伐採作業、法面保護作業などの工事が来年３月末に完了す

 第３回委員会報告　　　　　　Ｌ中場副委員長

 議題　　　　Ｌ森本委員長

 １ 高尾山植樹について


